



Sticheleien für eine Party: Gemeinschaftsprojekt von „Zeppe“ und CVJM

Fellbach So macht Lernen richtig Spaß: Die Klasse GuS 8 (Gesundheit und Soziales) der Zeppelinerschule hat in Kooperation mit dem CVJM ein tolles Projekt auf die Beine gestellt. Die Achtklässler wollten der Klasse 5 eine Party auf der Eisbahn spendieren. Um an die Eintrittskarten zu

kommen, hat sich GuS mit Selbstgenähtem (Foto) am Christbaumschmücken beteiligt, denn dafür gibt es Eisbahnkarten als Dank. Nun kann die Schülerfete am 15. Dezember, Beginn 14 Uhr steigen. Und profitieren tun alle Beteiligten: Die Schüler haben im Unterricht in mehreren

Teams die ganzen Vorbereitungen geplant, von der Logistik bis zur Verpflegung. Der CVJM, so berichtet Diakon und Teamleiter Kurt Schmauder, freut sich über die Kontakte, und die „Fünfer“ können sich über eine sportlich-unterhaltsame Party freuen. (red) Foto: Patricia Sigerist